

Der Lehrstuhl für Öffentliches Recht, Staatslehre und Rechtsvergleichung

lädt ein

anlässlich des 40. Jubiläums der Spanischen Verfassung
zum Dokumentarfilm „Las Constituyentes“ („Die Verfassungsmütter“)
mit anschließender Diskussion

Begrüßung und einführende Worte durch Prof. Dr. Dr. h.c. Karl-Peter Sommermann

Am 6. Dezember 1978 feiert die Spanische Verfassung das 40. Jubiläum des Referendums, in dem das spanische Volk ihr zustimmte. Die Spanische Verfassung hat, nebst vielen Vätern, 27 Mütter, die in diesen 40 Jahren wenig Anerkennung erfahren haben. Der Dokumentarfilm „Las Constituyentes“ („Die Verfassungsmütter“, Regisseurin: Oliva Acosta, 2011) schließt diese Lücke und lässt einige der Verfassungsmütter zu Wort kommen. Sie erzählen über die Zeit vor der Verfassung, über deren Entstehung und ihre Bedeutung aus Sicht der Frauen. Der Film sammelt einmalige Zeugnisse über diese Zeit und bringt zum Vorschein eine bisher wenig beachtete Perspektive: die der Mütter der Verfassung als verfassungsgebende Parlamentarierinnen und Frauen.



Bild aus dem Film „Las Constituyentes“: Verfassungsmutter im Parlament



Frauendemonstration, Madrid 1978 (Chema Conesa)



Termin: Donnerstag, den 6. Dezember 2018, 17.00 bis 19.00 Uhr

Ort: Hörsaal 1

Spanische Originalversion mit englischen Untertiteln, ca. 70 Minuten